

**PERANCANGAN ULANG FORMULIR RAWAT INAP
DI UNIT REKAM MEDIS RUMAH SAKIT ISLAM GARAM
KALIANGET KABUPATEN SUMENEP**

Fadhilah Nur Azizah, Bambang Nudji, M.Si, Sulistiowati,S.Si., MM, Aisyah
Nurfadilah, S.KM.

ABSTRAK

Formulir rekam medis adalah dokumen atau media yang digunakan untuk mencatat atau merekam terjadinya peristiwa pelayanan kesehatan atau transaksi terapeutik. Formulir rekam medis harus dirancang secara rapi, menarik dan informatif agar mempermudah pengguna dalam memahami dan mengisi formulir tersebut sehingga ketidaklengkapan pengisian rekam medis dapat diminimalkan. Penelitian ini bertujuan untuk merancang ulang formulir rawat inap di Rumah Sakit Islam Garam Kalianget Kabupaten Sumenep. Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan studi atau kajian pada fokus tertentu. Subyek penelitian yaitu kepala rekam medis dan pihak terkait pada unit rawat inap. Obyek penelitian adalah formulir rekam medis. Teknik pengumpulan data observasi dan wawancara. Hasil identifikasi aspek fisik kertas HVS 70 gram, berbentuk potrait F4 dengan ukuran lebar 21,59 cm dan panjang 33 cm berwarna putih, aspek anatomi berdasarkan *heading, introduction, instruction, body, close*, aspek isi pada formulir rawat inap (ringkasan masuk dan keluar, *informed consent*, resume medis) meliputi kelengkapan item istilah, singkatan, dan simbol. Hasil penelitian berupa perancangan ulang formulir meliputi formulir ringkasan masuk dan keluar, *informed consent*, dan resume medis terdiri atas identitas pasien, yaitu nomor rekam medis, nama pasien, jenis kelamin, umur, golongan darah, alamat, tanggal lahir, pendidikan, pekerjaan, nomor telepon, dan hubungan keluarga. Data medis yang berisi tentang tanggal pemeriksaan, jam pemeriksaan, anamnesa / pemeriksaan fisik, kode diagnose, tindakan / terapi, tanda tangan dan nama terang petugas, dengan berat kertas 70 gram. Hasil perancangan tersebut telah sesuai dengan kebutuhan pengguna di Rumah Sakit Islam Garam Kalianget Kabupaten Sumenep.

Kata kunci : *Design BRM*, perancangan ulang, formulir rawat inap